

<p>Краткое содержание учебной дисциплины, модуля / Brief summary</p>	<p>Дисциплина «Журналистика традиционных ценностей» предоставляет возможность подготовки специалистов, компетентных в области отражения традиционных ценностей в СМИ, владеющих системой теоретических и исторических знаний, пониманием специфики, навыками технологии профессиональной деятельности в этой области; дает будущим журналистам общее представление о ценностях, основных теоретических концепциях, о становлении и вехах развития категории ценности на историческом пути.</p>	<p>The discipline “Journalism of traditional values” provides the opportunity to train specialists who are competent in the field of reflecting traditional values in the media, who have a system of theoretical and historical knowledge, an understanding of the specifics, and skills in the technology of professional activity in this area; gives future journalists a general idea of values, basic theoretical concepts, the formation and milestones of the development of the category of value along the historical path.</p>
<p>Формируемые компетенции / The formed competences</p>	<p>-уметь применять базовые научно-теоретические знания для решения теоретических и практических задач; - владеть системным и сравнительным анализом; -владеть исследовательскими навыками;</p>	<p>-be able to apply basic scientific and theoretical knowledge to solve theoretical and practical problems; - master systemic and comparative analysis; -possess research skills; - be able to work independently; be able to generate new ideas (have creativity);</p>

	<p>-уметь работать самостоятельно;</p> <p>-быть способным порождать новые идеи (обладать креативностью);</p> <p>-обладать навыками устной и письменной коммуникации;</p> <p>-уметь учиться, повышать свою квалификацию в течение всей жизни;</p> <p>-быть способным к социальному взаимодействию;</p> <p>-быть способным к критике и самокритике;</p> <p>-уметь работать в команде;</p> <p>-постоянно совершенствовать методы создания журналистского контента, используя современные информационные технологии;</p> <p>-творчески применять полученные знания и приобретенные навыки в профессиональной деятельности.</p>	<p>-possess oral and written communication skills;</p> <p>- be able to learn and improve your skills throughout your life;</p> <p>-be capable of social interaction;</p> <p>-be capable of criticism and self-criticism;</p> <p>- be able to work in a team; constantly improve methods of creating journalistic content using modern information technologies;</p> <p>- creatively apply the acquired knowledge and acquired skills in professional activities.</p>
<p>Результаты обучения (знать, уметь, владеть) / Learning outcomes (know, can, be able)</p>	<p>В результате изучения дисциплины «Журналистика традиционных ценностей (факультатив)» студенты должны знать:</p> <p>- базовые понятия курса;</p> <p>-современные направления в журналистике;</p>	<p>As a result of studying the discipline “Journalism of traditional values (elective)”, students must know:</p> <p>- basic concepts of the course;</p> <p>-modern trends in journalism;</p> <p>-communication models used in journalistic discourse;</p> <p>main formats for presenting</p>

	<p>-коммуникационные модели, используемые в журналистском дискурсе;</p> <p>-основные форматы представления контента; закономерности работы с разными каналами информации;</p> <p>уметь:</p> <p>-отличать виды информационно-коммуникационной деятельности;</p> <p>-оценивать полноту, актуальность, достоверность и качество информации;</p> <p>-самостоятельно изыскивать технический инструментарий для реализации журналистских задач;</p> <p>владеть:</p> <p>-навыками поиска значимой информации, преобразования ее в контент, пригодный для различных медиаплатформ;</p> <p>-навыками верификации информационных сообщений;</p> <p>-навыками работы с методическими и научными источниками по теории и практике журналистского творчества.</p>	<p>content; patterns of working with different channels of information;</p> <p>be able to:</p> <p>- distinguish between types of information and communication activities;</p> <p>-evaluate the completeness, relevance, reliability and quality of information;</p> <p>- independently seek technical tools to implement journalistic tasks;</p> <p>have the skills in:</p> <p>-skills in searching for meaningful information, converting it into content suitable for various media platforms;</p> <p>skills of verification of information messages;</p> <p>-skills in working with methodological and scientific sources on the theory and practice of journalistic creativity.</p>
<p>Семестр изучения учебной дисциплины, модуля / Semester of study</p>	<p>2,3,4,7</p>	<p>2,3,4,7</p>

Пререквизиты / Prerequisites	Основы журналистики, Теория медиа, История журналистики	Fundamentals of Journalism, Media Theory, History of Journalism
Трудоемкость в зачетных единицах (кредитах) / Credit units	3	3
Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hour of students' class work, hours of self-directed learning	34 / 56	34 / 56
Требования и формы текущей и промежуточной аттестации / Requirements and forms of current and interim certification	реферат, дискуссия, презентация / зачет	essay, discussion, presentation / test